
２枚目マスクの配布について 

7/9に文部科学省からマスクが届きました。生徒１

人一枚配布のものです。 

前回(5月)配布したところ、「小さすぎて使わない。」

という意見が生徒たちから多く寄せられました。また、

現在のところ岩手県では感染者も報告されていませ

んし、マスク不足も解消傾向にあるかと思われます。 

そこで、今回は配布を見送り、今後の有事（感染爆

発や懸念される冬季）に生徒たちに配布するために、

学校で保管しておきたいと考えています。趣旨をご理

解のうえご協力お願い致します。 

なお、ご必要な場合はご子息から担任へ報告いただ

ければお渡ししますのでご遠慮なく申し出てくださ

い。 


